

Werde ein Chocolate Dreamer...

und mache mit Schokolade die Welt ein wenig besser!
Unterstütze uns beim Bau der Schulkantine in Necoclí /
Kolumbien!



Mit dem Erwerb unserer Dreamer-Schokoladen hilfst Du uns, in der Garitón Schule eine Schulkantine zu errichten, so dass die Kinder zumindest einmal am Tag eine warme und nahrhafte Mahlzeit erhalten können.



Von jeder Tafel feiner Edelschokolade geht 1 Euro direkt an das Projekt!

Das garantieren wir, die Chocolate Dreamers Germany. Wir sind eine Gruppe von kleinen Schokoladen-Manufakturen und Fachhändlern. Auf unserer Kakaoreise in Kolumbien im Februar '23 haben wir viele tolle Eindrücke gesammelt, sehr freundliche

Menschen kennengelernt aber auch viel Armut erlebt.

Daher haben wir nicht lange überlegt und die Schulkantine zu unserem Herzensprojekt gemacht.

Vielen Dank für Deine Unterstützung!

Weitere Infos zum Projekt unter www.chocolatedreamersgermany.de oder über den QR-Code

